

# Con emotiva ceremonia se inauguraron las ampliaciones del CECOSF Los Conquistadores en Cauquenes



En una significativa jornada para la salud comunal, este martes se inauguraron oficialmente las ampliaciones del Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) Los Conquistadores, ubicado en la Población Fernández de Cau-

quenes.

La actividad fue encabezada por el alcalde Jorge Muñoz, acompañado por los concejales Nelson Rodríguez, Ignacio Rodríguez, Matías Castro y Gracie Meza, junto al director del Departamento de Salud Municipal, Dr. Andrés Contreras. A la ceremonia también asistieron representantes de la comunidad, equipos de salud y distintos servicios públicos.

Las obras contemplaron la construcción de una nueva sala de espera y una moderna farmacia destinada a la entrega de medicamentos, mejoras que buscan optimizar la atención y

brindar mayor comodidad a los usuarios que a diario acuden al recinto.

Durante el acto inaugural se realizó el tradicional corte de cinta, acompañado por un pie de cueca que llenó de identidad local la celebración. Autoridades y vecinos valoraron esta importante inversión en infraestructura sanitaria, que viene a fortalecer la red de atención primaria en la comuna.

Con estas mejoras, el CECOSF Los Conquistadores reafirma su compromiso con una salud más digna, cercana y eficiente para todas y todos los cauquenesinos.